

北栄町×SUNTORY



# 「ボトルtoボトル」 水平リサイクル 開始!

北栄町では、サントリーグループと協定を締結し、令和6年4月1日より「ボトルtoボトル」を開始します。水平リサイクルすることで、CO2排出量約60%削減<sup>※1</sup>につながります。資源が循環するサステナブルな社会の実現に向けて、ペットボトルの分別にご協力ください。

※1 使用済みペットボトルからプリフォーム製造までの工程において新たな化石由来原料を使用する場合と比較した場合

## ペットボトルの分別方法



資源回収のために、ペットボトル分別にご協力お願いします

### 「ボトルtoボトル」水平リサイクルの仕組み

「ボトルtoボトル」とは、飲用後のペットボトルをきれいな原料にして、新しいペットボトルにリサイクルすることです。きれいに分別することで、何度も「ペットボトル」として循環できます。

サントリーでは2030年までに、すべてのペットボトルにリサイクル素材あるいは植物由来素材のみを使用し、化石由来原料の新規使用をゼロにすることで、100%サステナブル化を目指します。

協力:サントリー食品インターナショナル(株)  
サントリーではリサイクル素材でできたペットボトルを一部の商品に使用しています。



# Bottle to Bottle